



Nachrichten

Nr. 2
2022

Motorsportclub der Polizei Braunschweig im ADAC e.V.



Liebe Clubmitglieder!

Unsere zweite Ausgabe ist gespickt von sehr interessanten Themen aus dem MSC-Leben. Darüber möchten wir Euch gerne wieder ausführlichst berichten. Viel Vergnügen beim

Lesen dieser vielen Aktivitäten unseres Clubs.

Die Kartsaison ist gestartet und das Bild zeigt unsere Kart-Talente mit den vielen aktiven Helfern. Eine tolle Truppe!



Am 27.03.2022 fiel der Startschuss in die neue Saison. In Oschersleben waren sieben Fahrer vom MSC dabei, am 24.04.2022 ging es mit zwei Mannschaften nach Rinteln und am 01.05.2022 starteten wir mit acht Fahrern beim KCL Luthe. Für die Berichte und Ergebnisse reicht der Platz hier nicht aus, lesen Sie bitte im Internet auf www.msc-polizei-bs.de unter Abteilungen/Jugend Kart Slalom/Berichte nach. Am 10.07. und am 02.10.2022 finden in Braunschweig auf dem Verkehrsübungsplatz Kart-Slalom statt. Helfer und Zuschauer sind erwünscht.

Auch die **RCC-Verbrenner** auf dem Löwenring am Flughafen konnten wieder starten, nachdem die Anlage wieder top hergerichtet wurde.

Der MSC Löwenring Cup 2022 startete mit zwei Rennen. Der dritte Lauf am (25./26.06.2022) musste leider wegen "Eichenprozessionsspinnern" kurzfristig abgesagt werden. Im Bild die Sieger vom 2. MSC Löwenring-Cup am 22.05.2022.



Die **RCC-Offroad Abteilung** mit dem komplett neu erstellten MSC Ring am Verkehrsübungsplatz ist unbestritten ein besonderes Highlight. Nach dem konsequenten Totalumbau ist ein starker Mitgliederzuwachs festzustellen, alle sind hoch motiviert. Das tolle Team um Abteilungsleiter Olaf Wilkens pflegt auch die Geselligkeit, was nach dem letzten "Staub-Rennen" alle Teilnehmer und die Helfer sehr schätzen.

Das RCC-O Team im MSC Polizei ist beispielhaft. Ein Besuch auf dem MSC-Ring lohnt sich, schauen Sie einmal vorbei.

Daniel Solana-Higuera hat ein Video erstellt, was auch beim ADAC Nds/S-A.



besondere Beachtung fand. Sicher wird das Video bei einem Clubabend gezeigt und auf der Homepage zu sehen sein.

Die Hallensaison der **RCC-E Abteilung** in der MSC ARENA 38 ist beendet. Es war ein schönes Winterhalbjahr mit vielen Veranstaltungen, sogar mit Motorrädern. Fast jeden Tag war in der Halle Trainingsbetrieb. Teilnehmer aus Nah und Fern lobten die MSC Arena 38.

Die Außenanlage, der **Ulenspegelring**, wurde mit großem Zeitaufwand wieder in einen Top-Zustand gebracht. Besonderer Dank an Florian Spiewok, der unermüdetlich auf der Strecke war.



Die Tourenwagen sehen klein aus, aber wenn sie starten sind besonders die Zuschauer begeistert, wie schnell die Autos sind.

Der **Amateur-Funk-Sport** (AFS) im MSC ist durch den Antennenmast weithin sichtbar, was Funker so treiben, bleibt meist verborgen. Am Wochenende des 28./29.5. bereiteten sich Ulrich Ann und sein Teamkollege Holger Wilhelm aus Preetz in der Clubstation des MSC auf die **Team-Weltmeisterschaft** im Amateurfunk im Juli 2023 in Bologna vor. Dabei wurden die Antennen im MSC genutzt, um die Ausrüstung für die Weltmeisterschaft aufzubauen und erstmals im realen Betrieb zu testen. Temporär wurde eine weitere Antenne am Mast hochgezogen und das Team machte 160 Verbindungen in drei Stunden im Rahmen eines weltweiten Wettbewerbs. Mit den Erkenntnissen aus diesem Test kann nun die weitere Planung für die WM vorgenommen werden.



Die nächsten Termine sind:

- 14.07. Sommerferien - **Slotcar** FiBS am 15.07.
- 19.07. **BMX** FiBS (jeden Dienstag in den Ferien)
- 21./22. 07. **ADAC** Autodiagnose auf dem VÜ
- 24.07. RCC-E **Löwen Master Cup 3**
- 02.08. MSC **Clubabend** 19:00 h
- 20./21. 08 Sommer Event **FMS** (Modelbauer)
- 28.08. **MSC Sommerfest**, Bienroder Weg 70
- 28.08. RCC-E **ToniSport** Onroad Series BS
- 06.09. MSC **Clubabend** 19:00 h
- 11.09. MSC **Fahrt ins Blaue**. 07.00 Uhr Abfahrt
- 11.09. RCC-E **Löwen Master Cup 4**
- 25.09. MSC **Abfahrt** 10:00 h, Bienroder Weg 70
- 01.10. **Youngster Cup** Autoslalom auf dem VÜ
- 02.10. **Kartslalom** auf dem VÜ
- 03.10. **Ulenspegel Autoslalom** auf dem VÜ
- 09.10. **MSC Boßeln** und NDS **Landtagswahlen**
- Änderungen vorbehalten -

Schauen Sie bitte immer aktuell auch auf unsere Seiten im Internet unter: www.msc-polizei-bs.de, so sehen Sie immer auch die aktuellen Themen.



Die Abbuchung des Mitgliedsbeitrags 2022 erfolgt Anfang August.

Liebe Mitglieder, auch der MSC leidet an den **ständig steigenden Kosten**, wie zum Beispiel die Heizkosten (mit Gas) in der MSC Arena 38. Bei unserer Jahreshauptversammlung wurde keine Erhöhung der Beiträge beschlossen. Die **Abteilungsbeiträge sind unterschiedlich nach den notwendigen Kosten. In diesem Jahr bleiben alle Beiträge unverändert.**

Um die Arbeit des Schatzmeisters zu unterstützen, prüfen Sie bitte Ihre gültigen Bankverbindungen und sorgen Sie für ausreichende Deckung.

Unsere MSC- Nachrichten werden nur per Mail zugestellt, ein postalischer Versand erfolgt nicht. Im Clubhaus können Sie die MSC-Nachrichten in Papierform erhalten.